
EMENTA:  REQUEIRO  A  PREFEITURA  MUNICIPAL  POR

MEIO  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DA

EDUCAÇÃO  INFORMAÇÕES  SOBRE  O  PLANO

NACIONAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR (PNAE).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando,  que  o  Coletivo  Popular  Judeti  Zilli,
participou da reunião do CONSEAN, no dia 10/02/2013;

  Considerando,  que a Lei 11. 947 de 16 de junho de
2009, determina que no mínimo 30% do valor repassado a estados, municípios, e distrito
federal pelo Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE) para Programa
Nacional de Alimentação Escolar deve ser utilizado na compra de gêneros alimentícios
diretamente de economia familiar do município.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e
regimentais,  que a Prefeitura Municipal nos forneça informações sobre a aquisição de
alimentos  produzidos pela  agricultura familiar  para  as  escolas  municipais  de  Ribeirão
Preto, conforme especifica a lei:

1- A Prefeitura Municipal vem cumprindo o previsto na Lei 11. 947 de 16 de
junho de 2009, que determina a aquição de 30% na compra de gêneros alimentícios diretamente de
economia familiar do município para as escolas municipais? Se sim, nos forneça uma cópia do
contrato celebrado com a aquisição desses alimentos, com os alimentos adquiridos, preços, valor
investido, entre outras. Se não, porquê? 

Sala das Sessões, 13 de fevereiro de 2023.



COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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